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Zitat von patta77 

ich denke mal der Transfer hängt u.a auch von Kutschke ab. Die Einnahmen vom
Verkauf könnten zum Teil auch in die Ablöse von Köpke einfließen. Aber der Transfer
macht auch nur Sinn, wenn Teuchert wirklich wechseln sollte, sonst hätte man zwei
ähnliche Spielertypen, für vermutlich eine Position.
Zudem ist 800T nicht so unrealistisch und wohl auch aktuell machtbar. Bilanztechnisch
lässt sich das bei beispielsweise 4 Jahre Vertrag auf diesen Zeitraum abschrieben.
Macht so 200T im Jahr (ohne die ganzen Nebenkosten)....

800 000 machbar??? 

Sry aber das ist mehr als unrealistisch
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